

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

En alerta por los continuos robos de cable

El Consistorio inicia un plan para reforzar la presencia de sus vigilantes y de la Guardia Civil durante las noches

EÑE | VILLAMAYOR

HASTA una quincena de sustracciones de cable lleva sufridas el municipio de Villamayor en las últimas semanas. Por ello, con el objetivo de terminar con este problema, el Ayuntamiento, con la colaboración de la Guardia Civil, ha organizado un plan de actuación para reforzar la vigilancia policial en el término municipal y evitar los continuos robos de cable por las distintas zonas.

En este sentido, el concejal de Urbanismo, Juan Carlos Hernández, junto con el alcalde, Ángel Luis Peralvo, condenan estas últimas actuaciones y valoran los daños ocasionados en casi 8.000 euros, "la tercera parte, más o menos, de lo que se gastó por el mismo concepto todo el pasado año", aseguran.

De esta manera, los responsables municipales se han puesto en contacto con las fuerzas de seguridad "tras la importante oleada de robos de cable de alumbrado público sufridos durante la última semana, lo que ha hecho disparar las alarmas y es una situación que no podemos seguir soportando".

Por este motivo, mantuvieron una reunión urgente con el teniente responsable del puesto de la Guardia Civil de Santa Marta, Joaquín García, para ponerle en conocimiento los hechos y la situación vivida en los últimos días, por lo que ambas partes han acordado iniciar un plan de acción que se plasmará en un mayor aumento de presencia de los vigilantes municipales y de la Guardia Civil por las noches, para intensificar durante unos



El edil Juan C. Hernández y el teniente de la Benemérita Joaquín García. | EÑE

El riesgo es que la falta de iluminación provoque robos en viviendas y chalés y ponga en peligro a los vecinos

meses la vigilancia gracias a la estrecha colaboración entre ambos cuerpos de seguridad. Como asegura el alcalde: "En estos momentos ya se está trabajando para ver la posibilidad de que los vigilantes puedan hacer turno de noche".

El objetivo, además de eliminar la sustracción de cable, es evitar que debido a la falta de iluminación se produzcan robos en chalés y viviendas, con el consiguiente riesgo para los vecinos.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La mitad de las asociaciones municipales solicitan la ayuda del Consistorio para este año

EÑE | CARBAJOSA

Una vez concluido el plazo de presentación de solicitudes por parte de las asociaciones municipales para optar a la convocatoria anual de subvenciones que concede el Consistorio, sólo la mitad de las inscritas ha registrado su petición.

De las 28 agrupaciones (vecinales, culturales, deportivas, empresariales y mayores, entre otras) inscritas en el Registro Municipal de Asociaciones, sólo 14 han entregado su solicitud de ayuda para poder desarrollar sus actividades y su programa durante este año.

El Ayuntamiento analizará y valorará a partir de ahora los proyectos objeto de la subvención y las actividades justificadas para que las asociaciones en activo puedan optar a la parte proporcional del total de la partida presupuestaria destinada para este fin, que asciende a 35.000 euros. Uno de los requisitos es que la subvención concedida como máximo será el 80% del coste total del proyecto.

Con esta iniciativa, los responsables municipales quieren contribuir al buen funcionamiento de las asociaciones.

Los padres, en contra del traslado de alumnos al tercer colegio del municipio

Numerosos padres de los alumnos de los dos centros escolares de Carbajosa han manifestado su oposición al traslado de sus hijos al tercer colegio de la localidad para formar una línea completa de primero a sexto de Primaria. De hecho, hoy entregarán escritos contrarios a esta medida ante la Dirección Provincial de Educación y también han anunciado que intentarán impedir, por la vía pacífica y la protesta, que se celebre el sorteo de las clases que se trasladarán al nuevo colegio. Un sorteo que está previsto que se celebre a las 12 del mediodía en los Colegios de la Ladera (que trasladará cuatro aulas) y el Pablo Picasso (con dos aulas). | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los escolares, consumidores responsables. Los talleres organizados por la Concejalía de Economía y Consumo de Santa Marta con los colegios San Blas y Miguel Hernández con motivo del 'Día del Consumidor' concluyeron ayer. El objetivo es trabajar con los escolares de 6º de Primaria para convertirlos en consumidores responsables. | EÑE

El Centro Hernández Vera organiza una carrera solidaria a favor de Unicef

El Centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta celebrará mañana una carrera solidaria en la que participarán alumnos y profesores para colaborar con Unicef en la recaudación de fondos para poner en marcha los proyectos enmarcados dentro de la Campaña 'Gotas para Níger'. La actividad, en la que estarán acompañados por la campeona de ciclismo Dori Ruano, comenzará a las 12.30 horas y partirá desde el centro para recorrer el centro urbano. Por otra parte, el jueves el centro celebrará su jornada anual de puertas abiertas con talleres sobre las materias que se imparten de escapatismo, peluquería, anuncios o reciclaje. | EÑE

FORMACIÓN

Novedoso taller de 'coaching' para las mujeres

Una veintena de mujeres participa en el novedoso curso de 'coaching' personal que se desarrolla en la Casa de la Cultura. Una técnica con la que se pretende instruir y entrenar a las participantes para desarrollar habilidades específicas, utilizando los recursos propios para conseguir el objetivo o la meta propuesta, tanto a nivel individual como colectivo. | EÑE

